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午前10時00分 開会 ○空委員長  おはようございます。ただいまから生活福祉委員会を開会させていただきます。  本日の委員会でございますけれども、１件、行政視察についての最終確認をさせていただきたい、このように思います。  行政視察の日程、調査市それから調査項目等について、最終的に皆様方に先般の委員会で御理解していただきました部分の最終確認をさせていただきたい、そのように考えております。  それらの議論が終わりましてから、先の委員会で話のありました濤沸湖水鳥・湿地センターが５月に完成するということで、これも所管施設でありますので、これらの視察という部分を実施したいということで日程等の調整をしたい、このように考えておりますのでよろしくお願いいたします。  それでは早速、行政視察についてでございますけれども、先に皆様方に御了解をいただきました３市についてでございます。  まずお手元に御配布の資料で大垣市、掛川市、富士宮市の３市ということで、大垣市におきましては子育て支援日本一を目指してについてと、24時間地域循環型訪問サービス事業についての２件を中心に。掛川市では新ごみ減量大作戦について。富士宮市については地域包括支援センターについて。以上３カ所について調査を行います。中身については、前回の委員会のときに報告をし、基本的に御了解をいただいていると思いますけれども、あくまでもせっかくの機会でございますので、これに限らずそれぞれのいろいろな、このような時代ですので、情報を得てそれぞれの市に行ったときに、せっかくの機会ですからこの件についてもお知らせいただきたいという部分があれば、皆様方で努力をしていただきたいなと、このように思います。  これについては、日程と視察地についてはそういうことで、御報告にかえさせていただいてよろしいですね。 （「異議なし」の声あり） 

〇空委員長  それでは次に、先般の委員会のときにもお話が出ておりました、調査を終了して帰ってからのまとめの関係ですけれども、レポートを提出したほうがよいのではないかというお話もございました。これについて皆様方で意見をいただきたいと思います。  参考までに総務文教委員会と経済建設委員会については、レポートを添付しているようでございますけれども、これらについて今回は当委員会としてどうするかという部分について御協議をいただきたい。事前に決定しておいてもらったほうが視察に行ったときの個々の思いがさらに充実するだろうとこのように思います。つけたほうがいいだろうと前回はあったのですが、その方向で考えるということでよろしいですか。 （「異議なし」の声あり） 〇空委員長  それでは、今回のとりまとめという部分については、全員の意見をレポートを添付して議長に報告する形にしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。  これは委員長のほうから皆さんに御報告をさせていただきますけれども、今回の視察研修については、支給されます旅費については事務局のほうでいったん預からせていただいて、視察後清算をさせていただきます。それから、視察中の夕食についてでありますけれども、最終日の富士宮市で今回は最終日だけ会食をしたい。昨年度は初日の移動日の夜も会食をしたわけですけれども、今回については最終日だけ。本来は全部終わってからが一番よいのですけれども、日程の都合で会食をした次の日も視察があるという形になります。  また、最終的な日程については出発日の一週間ぐらい前までに皆さんのお手元のほうにお届けをするという計画でありますので、それについても御了承いただきたい、このように思います。   それから、手元にあります平成24年度行政視察日程表については、16日が大垣市、17日が掛川市、18日が富士宮市とこういう行程になったという部
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分については、基本的に３市から視察についての了解をいただきました。ただし、富士宮市を最初にと私も考えたのですけれども、ちょうど臨時議会があるようで、富士宮市を最終日に入れかえたという事情もあり、16、17、18日の日程になったということでございますので、それについても御了承願います。  それぞれのお手元に調査事項について３市について配布させていますので、これをもって事前にそれぞれの考え方において整理をしていただければより有意義な視察ができるのではないかと、このように思っておりますのでよろしくお願いいたします。  行政視察についてはそういうことでよろしいですね。 （「異議なし」の声あり） 〇空委員長  それではそのように決定させていただきますので、よろしくお願いいたします。それまで風邪などひかないよう十分体調管理に注意をしていただきたいと思います。  その他のほうで、濤沸湖水鳥・湿地センターに関する部分についてですが、施設見学をするということで皆様方にもお話をさせていただきました。 今後の日程について生活環境課と協議をしてみました。それで５月の２週目、７日から11日までの間で日程を組んでもらえれば所管課として対応できますと、このようなお話でしたけれども、この中できょう決められるのであれば決めてしまいたいので日程を。５月７日、８日、９日、10日、11日と５日間のうちで。何か既に日程が入っている人はおりますか。 〇松浦委員  ７日はだめです。 〇渡部副委員長  私は８日から11日金曜日までだめなので、７日しかないかと思っていたのですが。 〇松浦委員  ７日の午後なら大丈夫です。 〇渡部副委員長 

 ７日でしたら一日大丈夫です。 〇空委員長  他の委員はいかがですか。 〇古都委員  大丈夫です。 〇立崎委員  予定はないです。 〇小澤委員  大丈夫です。 〇空委員長  それでは７日の午後からだったらよいと。これで全員が日程調整がつくということなので。細かい時間につきましては午後ということだけ決めておきます。それでは濤沸湖水鳥・湿地センターの視察については、７日の午後ということで実施したいと思いますので、よろしくお願いいたします。  なお、この際の委員外議員の参加についてですけれども、従来と同じような委員長としての考えとして、あえて全議員に何日の何時からやりますと報告はしません。ただ、それぞれが聞いてぜひ一緒にという部分については拒むものではないと、それについては参加を認めるとそのような考え方で対応しようと思っておりますので、それでよろしいですね。 （「異議なし」の声あり） 〇空委員長  以上できょうの生活福祉委員会を終了するわけですけれども、せっかくの機会でございますので何かこの機会にありますか。 〇松浦委員  これは所管の委員会ではないのですけれども、今大きな問題として名鉄が撤退するといったことで、相当、市民的にはいろいろな不安な声が出ています。何か所管委員会とは直接関係ないですけれども、議員として市民からいろいろ声も聞きますし、それぞれ関心を持たれていますので、何か議員がわかるような方法はないのかなと思いまして、あえてきょうは聞いてみました。 〇空委員長  休憩します。 
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午前10時12分 休憩  午前10時14分 再開 ○空委員長  再開をいたします。  それでは以上をもちまして生活福祉委員会を終了させていただきます。  大変御苦労様でした。 午後10時14分 閉会 


